

A dos años de muerte del presidente Piñera, su exintendente defiende su legado

4 de febrero de 2024 fue el día que falleció el expresidente de la República, Sebastián Piñera Echenique, quien murió a los 74 años en un trágico accidente. Desde La Serena se realizará una misa en su honor el próximo 7 de febrero, a las 18:00 horas, en la Catedral de La Serena. Como una forma de recordar su figura y el estrecho vínculo que mantuvo con la Región de Coquimbo.

Por Javiera Escudero.

Sebastián Piñera fue especialmente cercano a La Serena, ciudad donde pasó numerosos veranos junto a su familia en la recordada Casa Piñera, ubicada en calle Prat, inmueble que se incidió en el año 2015. Ese lazo personal con la zona se tradujo también en una constante preocupación por las necesidades regionales durante sus

dos períodos presidenciales.

Mario Burlé, exintendente de la Región de Coquimbo y ex seremi de Bienes Nacionales durante el primer gobierno del mandatario, quien destacó la cercanía, capacidad de trabajo y liderazgo del expresidente.

«Tuve el honor de trabajar directamente con el presidente Piñera en un período muy difícil, marcado por la sequía. Era una persona extremadamente inteligente, con una claridad impresionante para entender las necesidades no solo de la región, sino de cada comuna», señaló Burlé.

El ex intendente valoró especialmente el manejo de las grandes crisis que marcaron los gobiernos de Piñera, como el terremoto de 2010, el rescate de los 33 mineros, la pandemia del COVID-19 y el estallido social. «Le tocó reconstruir Chile tras el terremoto, enfrentar una de las peores pandemias de la historia reciente y tomar decisiones complejas en momentos muy críticos. A pesar de las críticas, hoy la historia comienza



sidente».

En lo personal, recordó a Piñera como un líder exigente, incansable y profundamente comprometido con el país. «Era conocido como 'la locomotora', trabajaba a un ritmo impresionante, dormía poco y exigía mucho, primero a sí mismo y luego a su equipo. Pero siempre con un objetivo claro: poner a Chile por delante de todo».

ANÉCDOTAS

Burlé también evocó las visitas del expresidente a la región, sus recorridos por la antigua Casa Piñera y las anécdotas de su juventud en La Serena. «Él quería mucho esta región, especialmente Coquimbo y La Serena. Siempre encontraba la forma de venir y recordar su historia aquí».

«De repente decía que cuando el tío Bernardino quien fue Arzobispo de La Serena se estaba levantando el Negro se estaba acostando. Tenían clarito su travesura de adolescente en la denominada Casa Piñera a la cual le encantaba venir».